

# PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

*PHILATHEK Verlagsauslieferung*

## Naismith, Rory Medieval European Coinage With a catalogue of the

Preis pro Einheit (Stück): €220.00



Naismith, Rory Medieval European Coinage With a catalogue of the coins in the Fitzwilliam Museum Cambridge 8 Britain and Ireland c. 400–1066

1. Edition 2017, 922 pages, size 19,7x25,4cm, language english, Hardcover.

This volume of Medieval European Coinage traces the coinage and monetary history of Britain and Ireland in the early Middle Ages, offering the first major single-volume treatment of the subject in decades. It examines the period from the end of the Roman province of Britain in the fifth century to the Norman Conquest of England in 1066 and the Anglo-Norman invasion of Ireland in 1169–71. The volume re-evaluates the complex seventh- and eighth-century English coinages, follows the evolution of the Anglo-Saxon coinage into one of the most sophisticated monetary systems in medieval Europe, and also covers the coins issued by Viking settlers in parts of England and Ireland. Bringing recent advances in historical and numismatic research to a wider audience, this landmark volume is supported by one of the most complete catalogues of the period illustrating the world-class collection of the Fitzwilliam Museum.

Naismith, Rory Medieval European Coinage Mit einem Katalog der Münzen im Fitzwilliam Museum Cambridge 8 Großbritannien und Irland c. 400–1066

1. Ausgabe 2017, 922 Seiten, Größe 19,7x25,4cm, Sprache Englisch, Hardcover.

Dieser Band der mittelalterlichen europäischen Münzprägung zeichnet die Münz- und Geldgeschichte Großbritanniens und Irlands im frühen Mittelalter nach und bietet die erste größere einbändige Behandlung des Themas seit Jahrzehnten. Es untersucht die Zeit vom Ende der römischen Provinz Großbritannien im fünften Jahrhundert bis zur normannischen Eroberung Englands im Jahr 1066 und der anglonormannischen Invasion in Irland im Jahr 1169–71. Der Band bewertet die komplexen englischen Münzen des 7. und 8. Jahrhunderts neu, folgt der Entwicklung der angelsächsischen Münzen zu einem der fortschrittlichsten Währungssysteme im mittelalterlichen Europa und deckt auch die Münzen ab, die von Wikingersiedlern in Teilen Englands ausgegeben wurden und Irland. Dieser wegweisende Band bringt die jüngsten Fortschritte in der historischen und numismatischen Forschung einem breiteren Publikum näher und wird von einem der vollständigsten Kataloge der Zeit unterstützt, der die erstklassige Sammlung des Fitzwilliam Museums illustriert.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:** Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.  
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.